

## 8.20 広島八木災害報告（第 175 報）

2020.10.1

気温 25 度、湿度 50%程度、秋晴れの過ごしやすい季節になりました。

新型コロナウイルスの集団発生（クラスター）が呉地区で発生していますが、当安佐地区では、先週 1 例の発症がありましたが、それ以外は安泰です。国と広島市との支援により、医療機関の新型コロナウイルス対策のための施設整備の補助が出ることになりました。例えば、診察室や待合室の空気清浄機、コロナウイルスに罹ったかもわからない患者さんの診察をする特別室の整備などの費用として使うことができます。国・市両方の補助金も 100 万円以下ですが、病院の診療環境を清潔にするためには良い政策だと思います。当院も、このお金を使ってコロナ対策を実施中です。

しかし、一番気をつけることは、患者さんがコロナに罹らないことです。通年型のインフルエンザの予防接種は今日から（10/1）から始まりました。通年型のインフルエンザと新型コロナの症状はとてもよく似ていて、区別が難しいのです。今年は、通年型インフルエンザの予防接種を出来るだけ早く行って頂くようお願いします。

2020.10.1.11 時

桑原医院 桑原正彦